



öffentlich

Betreff:

Fußgängerampel in der Großbeerenstraße

Einreicher: Fraktion CDU

Erstellungsdatum 27.08.2019

Eingang 502:

Beratungsfolge:

Datum der Sitzung	Gremium	Zuständigkeit
11.09.2019	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam	Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, zu prüfen, ob durch eine zusätzliche Fußgängerampel oder andere geeignete Massnahmen in der Großbeerenstraße im Bereich der Gagarinstraße die Sicherheit vor allem für die Schulkinder und Fußgänger verbessert werden kann.

Das Ergebnis ist bis Dezember 2019 im Ausschuss für Klima, Umwelt und Mobilität vorzustellen.

gez. C. Viehrig
Fraktionsvorsitzende/r

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht:

Termin: Dez. 2019

Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Auf der Großbeerenstraße fließt der Autoverkehr mit 50km/h. Querungen sind daher immer insbesondere für Kinder und Senioren mit Risiken verbunden. Anwohner sehen hier einen dringenden Verbesserungsbedarf und die Notwendigkeit, für die täglichen Schulkinder-, Kunden- und Anwohnerverkehre die Sicherheit zu erhöhen und auch für den Kraffahrverkehr eine klare Situation zu schaffen.

Eine entsprechende Prüfung und Bewertung der aktuellen Situation wie der zu erwartenden Entwicklung des Fußgänger und Radfahrerverkehrs erscheint daher sinnvoll und dringend erforderlich.